

Madame, Monsieur,

La réussite de tous est au coeur de nos préoccupations. Nous savons combien réussir à l'école est décisif pour l'avenir de chaque enfant.

Lancé dans une entreprise de torpillage de l'école, le ministre continue de jouer les apprentis sorciers. Il souhaite continuer la réduction de postes dans l'Education Nationale en ne remplaçant pas un certain nombre de départs en retraite, en supprimant les postes de RASED, de conseillers pédagogiques, en augmentant le nombre d'élèves par classe notamment en maternelle. Il souhaite mettre en concurrence les écoles en publiant les résultats des évaluations des élèves. Dévoilées unes à unes, les pièces du puzzle dessinent une école du tri et de l'inégalité par excellence.

Qui peut croire qu'avec moins d'enseignants, la suppression des RASED, l'arrivée dans les classes d'enseignants non formés et même d'étudiants, l'école peut améliorer la réussite de tous les élèves ?

Ces mesures tournent le dos à l'école de la réussite de tous et remettent en cause les valeurs fondatrices de l'école publique.

Le ministre pour continuer de faire des économies, car il ne s'agit que de ça, propose de modifier le mode d'évaluation des enseignants avec pour conséquence des enseignants évalués hors de la classe (et oui c'est possible !!!), un mode d'évaluation qui va ralentir voire supprimer la progression de carrière entraînant une diminution du pouvoir d'achat, des salaires attaqués.

C'est pour ces différentes raisons que nous serons en grève le jeudi 15 décembre.

Nous exigeons un autre budget pour faire face à la hausse des effectifs, pour développer les réseaux d'aides spécialisées (RASED), pour reconnaître le rôle essentiel de l'école maternelle, pour accueillir convenablement les élèves handicapés.

Nous exigeons la remise à plat de mesures qui ne favorisent pas la réussite de vos enfants, comme les évaluations nationales CE1 et CM2. Arrêtons les mesures qui dégradent notre métier.

Nous exigeons respect et dignité pour les élèves, les parents d'élèves, les enseignants, POUR L'ECOLE PUBLIQUE !

Nous comptons sur votre compréhension et votre soutien pour défendre et construire ensemble l'école dont vos enfants, nos élèves, ont besoin.

Cordialement.